

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ

DU VERRE POUR L'HORLOGE, DU BÉTON POUR LES EMPLOYÉS

Québec, le 19 septembre 2014 – En cette période d'austérité économique, le Syndicat des fonctionnaires municipaux de Québec (FISA) dénonce vigoureusement le cirque entourant la mise en valeur d'une horloge, ironiquement appelée 'porte-bonheur', dans les jardins de l'Hôtel de ville de Québec.

Alors que d'une main, la Ville quémande un projet de loi au gouvernement libéral pour capitaliser la dette du régime de retraite de ses employés prétextant qu'elle n'a plus d'argent, voilà que de l'autre, elle autorise des dépenses de 8 millions de dollars pour offrir un nid douillet à une horloge allergique aux rigueurs de l'hiver.

Pour quelques aiguilles et cadrans, l'administration Labeaume est prête à sortir les cloches de verre alors que pour ses employés, elle négocie une entente béton avec le gouvernement qui viendra menotter leur pouvoir d'achat pour des années à venir. Pendant qu'on manigance pour priver les retraités et les participants actifs de leur indexation, on installe des caméras qui vont permettre aux internautes de voir l'heure à distance sur leurs téléphones intelligents, qui donnent déjà l'heure. Pendant qu'on veut retarder l'âge de la retraite, on installe des liens Internet pour que jusqu'en Suisse, le concepteur du coucou puisse voir si son horloge fonctionne.

Des travaux cosmétiques qui sont un manque flagrant de respect envers les employés de la Ville de Québec qui se dévouent corps et âme au travail. La capacité de payer des contribuables dépend directement de la capacité de gérer des élus municipaux. Peu importe les efforts que les membres du SFMQ ont déjà faits, ou qu'ils feront dans le futur pour régler la dette du régime, force est de constater que les sommes libérées ne serviront jamais à régler le problème.

Système de climatisation, système antibuée, système de réparation par caméra à distance, liens Internet sécurisés, jeux d'eau pour amuser la galerie! Y a-t-il vraiment quelqu'un qui pense que tout cela n'a coûté que 528 000\$? Aucun employé n'a bénéficié d'autant d'efforts pour assurer son bien-être. En tout et partout, ce sont plus de 30 millions de dollars qui seront saupoudrés autour de l'Hôtel de ville.

«Lorsque la dette d'une ville est aussi élevée que celle de Québec, tu commences par la payer avant d'investir dans des projets superflus, par respect pour la population», a mentionné le président du SFMQ (FISA), Jean Gagnon.

Voilà, maintenant vous avez l'heure juste!

-30-

Source et renseignements :

Carl Langelier, conseiller aux communications / affaires stratégiques
Téléphone : 418 802-5669
Télécopieur : 418 780-8144
Courriel : carl.langelier@fisa.ca

Facebook : fisa organisation

Twitter : @fisa_syndicat